



Les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} SEGPA de l'atelier horticulture

réalisent des carrés de plantes médicinales

Le projet « réalisation de carrés de plantes médicinales » ou « rimezi razié », démarré en décembre avec les classes SEGPA de 4^{ème} et 3^{ème} est maintenant concrétisé.

Vous pouvez voir désormais entre la rangée de palmiers du Collège : basilic, Menthe... et profitez de leur parfum. Et si vous êtes curieux sur des petites pancartes au pied de ces plantes sont indiquées également leurs propriétés médicinales.



Fabrication des carrés de bois en atelier menuiserie

Une collaboration avec l'atelier menuiserie a été nécessaire puisque les élèves ont construit les carrés de bois où ont été mises en terre ces plantes.



Puis, les « horticulteurs » ont appris la méthode du « sandwich » propre à la permaculture (superposition de couches organiques et de terre) pour remplir les carrés.

Découvrir les qualités médicinales et gustatives des plantes créoles

Couche de feuilles mortes pour la permaculture



ventre....

Les 4^{ème} sont partis à la découverte d'un jardin extraordinaire situé à quelques pas du collège : le Jardin Atoumo, dédié aux plantes médicinales. Viviane, jardinière du lieu (et de l'association ACSION services), leur a fait sentir et même goûter feuilles et fleurs !

Le roucou pour se protéger du soleil, la menthe vicks qui débouche le nez, l'aloé vera qui soigne les brûlures, le té peyi pour soulager rhumes, maux de

Soin d'une brûlure avec la pulpe d'aloès



Les collégiens ont créé les fiches botaniques accompagnant ces plantes en indiquant leurs vertus comme « l'herbe mal têt » qui soigne.... devinez quoi ?

Pour finir, Viviane est venue sur le site du collège pour partager son expérience dans un échange dynamique et sous la pluie !

Les élèves d'horticulture en ont profité pour lui montrer leurs productions réalisées tout au long de l'année scolaire : palettes végétales, chaises fleuries, planches de maraîchage, troncs végétalisés, boutures ...

Des fleurs de bégonias qui se mangent



Et la prochaine étape sera la vente de sachets de té-peyi récoltés sur les carrés de plantes médicinales !